



Carvajal TECNOLOGÍA Y SERVICIOS R31NV3NC10N D1G1T4L Conozca más

Dólar cae por probable adelanto de acuerdo entre EE.UU. y China

COLPRENSA | @ElUniversalCtg | 28 de octubre de 2019 11:07 AM |



El dólar inició la jornada en un precio promedio de \$3.388,23 y registró una caída parcial de \$7,02 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para hoy estará en \$3.395,25.

La apertura de la moneda fue de \$3.390 y en los primeros minutos del día se habían realizado 11 transacciones por un monto superior a US\$4,25 millones.

Participa por premios en activos digitales \$1500 en Bitcoin \$500 en Ethereum

Colombiano, tú tienes alas para volar. Creetelo. Avianca

DE INTERÉS: Esposa de Jota Mario Valencia cautivo a seguidores con foto en bikini. Actriz de 'Hasta que la plata nos separe' sufrió fuerte accidente en bicicleta.

Compra soluciones fijas y móviles Claro negocios

MULTIMEDIA: CONTAMINACIÓN NUEVA DELHI. [Video] La contaminación disminuye este año a Nueva Delhi tras el Diwali. [Video] La técnica ola de Hokusai, ahora en versión navegable. El papel picado, una colorida tradición mexicana para festejos de Muertos.

La tasa de cambio disminuyó después de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijera que esperaba firmar una porción significativa del acuerdo comercial con China antes de lo previsto.

"Probablemente buscamos adelantarnos al cronograma para firmar una gran parte del acuerdo con China, lo llamaremos Fase Uno, pero es una gran parte", dijo a periodistas en la Base Conjunta Andrews, según reportó Reuters.

Cartagena, uno de los mejores destinos turísticos de Suramérica. Halloween: el 75% de los colombianos comprará dulces.

Por esa posibilidad de que ambas economías le pongan fin a sus diferencias comerciales, las acciones mundiales se estabilizaron este lunes cerca de máximos de dos meses.

A la solución de tensiones políticas y económicas, se suma la prórroga de tres meses que dio la Unión Europea al Reino Unido para definir el brexit ordenadamente y que el parlamento británico apruebe la salida.

"En términos generales para el contexto local, el peso se ha fortalecido por la entrada de flujos importantes como los provenientes de la OPA del Éxito, el desmonte de coberturas de agentes off shore y algunas recomendaciones de extranjeros para entrar en el mercado accionario local", dijo José Luis Hernández, trader de Corficolombiana, quien agregó que sí la Fed recorta las tasas, se generará mayor interés de inversionistas en Colombia debido a la alta liquidez mundial.

En cuanto a los precios del petróleo, el barril de WTI perdía 0,02% hasta US\$56,65, mientras que el barril de Brent ganaba 0,05% hasta US\$62,05.

TEMAS

DÓLAR | PRECIO DEL DÓLAR

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp. Videos Mensajes Fotos Notas de voz

0 comentarios. Ordenar por Más antiguos. Agregar un comentario...

LEA MÁS SOBRE ECONOMÍA

Grid of article thumbnails: Cartagena, uno de los mejores destinos turísticos de Suramérica; Halloween: el 75% de los colombianos comprará dulces; Electricidad garantiza 15 años de energía renovable; Dólar no se cotizaba por debajo de \$3.400 desde hace poco más de un mes; 4 de cada \$100 mil se intentan robar virtualmente; AMÉRICA [Video] Latinoamérica se desintegra, según BBVA Research.

Policia captura a presunta sicaria cuando intentaba disparar a un comerciante. Capturan a hijo de Jorge Oñate en el aeropuerto El Dorado.

Grid of sponsored ads: Inscríbete a nuestro servicio de Factura... Pierde el miedo al inglés con 60% OFF e... Inglés sin aprender gramática. ¡El cereb... Cuando esta chica le pide al taxista que la... Padres de dos niños oran por una niña... Alivia tus problemas de próstata y mejora...

La espectacular influencer que enamoró a Chicharito y espera su... Antójtate y participa en la promo del millón.

Así es como mantienes tu casa fresca sin air... Uno nunca sabe en dónde está parado... Obtener una visa EB5 podría ser más fácil d...

Muerto en Los Corales: "Se le cayó la pistola y la víctima le disparó". Paseo de venezolanos en playas de Córdoba terminó en masacre.

